



**UDS**

**Mi Universidad**

## **ENSAYO**

*Nombre del Alumno: Izoally Jazmin Gonzalez Cabello*

*Nombre del tema: actividad I*

*Parcial: I*

*Nombre de la Materia: Fundamentos de enfermería I*

*Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello Gálvez*

*Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en enfermería*

*Cuatrimestre: I°*

# Evolución Histórica De La Enfermería Hasta La Actualidad.

La enfermería desempeña un papel esencial en la prestación de servicios sanitarios en todas las partes del planeta. El análisis de la evolución histórica de la enfermería nos lleva a comprobar los cambios en la formación y el papel que desempeñaban.

Hoy en día debemos seguir el ejemplo de la enfermería antigua prolongando los cuidados de los pacientes; además, hablaremos de la importancia de cada mujer en el desarrollo de esta eventualidad.

La enfermería es la profesión que ha experimentado cambios drásticos como respuesta a las necesidades y a la influencia de la sociedad, esta profesión revela una lucha continua por su autonomía y profesionalización, eventos que le han llevado a crecer, desde el punto de vista, profesional en estudios de especialización, maestrías y doctorados.

En los inicios la mayor parte de las veces la practica de la medicina era una combinación de medicina empírica, magia y superstición, la medicina empírica se basaba con frecuencia en las leyes naturales, por consiguiente, se puede argumentar que en alguna forma se consideraba medicina científica.

La enfermería era practicada por sirvientes y esclavas que en algunas ocasiones recibieron el nombre de enfermeras, esta no era estaba organizada como una profesión, ni se le consideraba vocación.

Los cuidados que brindaban los hacían en los templos donde hospedaban a los enfermos de ciertas clases sociales, practica que no puede compararse con el actual sistema hospitalario.

Asimismo, se puede entender que este tipo de curación humana responde a la "satisfacción de una necesidad y a la preparación para esta satisfacción pudiendo considerarse chamanas a las mujeres concebidas en relación con animales"

Los cuidados abrieron la puerta a un mundo espiritual (concepción mágico- religiosa) lo que influyo de forma decisiva en la practica de estos cuidados femeninos que estaban relacionados con la gestación, parto, amamantamiento, protección de la prole, alimentación y cuidado general del grupo, algunos cuidados se proporcionaron en los templos utilizando los remedios naturales, como baños de hiervas medicinales o indicaciones dietéticas dentro de un ambiente mismo.

En la edad antigua, estar enfermo se le consideraba que era un castigo, en roma la profesión médica fue legislada y se crearon los primeros hospitales militares y escuelas médicas.

Durante el cristianismo en la edad media surgió la creación de hospitales en monasterios y eran los encargados de tratar a los enfermos, durante la aportación árabe hubieron nuevos conocimientos que impulsaron a los nuevos conocimientos sobre las enfermedades y tratamientos, también los monasterios se consolidaban como centros asistenciales y los monjes sustituyen a las mujeres en el cuidado, en el renacimiento la enfermería como profesión decae, en 1860 fue donde la primer pionera de la enfermería Florence Nightingale fundo la primer escuela de enfermería con una formación de duración de 2 a 4 años, Nightingale definió enfermería como el acto de utilizar el entorno del paciente para ayudarle en su recuperación, ella consideraba un entorno limpio y tranquilo.

La enfermería en la actualidad responde a las necesidades de atención sanitaria de la sociedad, que están influidas por variables económicas, sociales y culturales de una época específica.

Los cambios en la sociedad tales como el aumento de la tecnología, los nuevos modelos demográficos, el consumismo, la promoción de la salud y los movimientos de derechos de las mujeres y derechos humanos conducen a cambios en la enfermería.

Las definiciones enfermeras reflejan cambios en la práctica enfermera y ayudan a efectuar cambios al identificar el dominio de la práctica enfermera y a guiar la investigación, la práctica y la formación. Los estándares enfermeros ofrecen las directrices para implementar y evaluar los cuidados enfermeros.

Las organizaciones enfermeras profesionales se ocupan de los temas de interés de los grupos de especialistas dentro de la profesión de enfermería. Las enfermeras se están volviendo más sofisticadas políticamente y, como resultado de ello, son capaces de aumentar la influencia de la enfermería en la política y la práctica de la atención sanitaria.

#### BIBLIOGRAFÍA:

Reyes, E (2015). Fundamentos de Enfermería Ciencia, Metodología y Tecnología (2a, ed.,vol.2). Editorial. El Manual Moderno, S.A de C.V.,

<https://www.bing.com/ck/a?!&&p=c285aa3c6cb0fb4eJmltdHM9MTcyNjg3NjgwMCZpZ3VpZD0yZTJhYWYyYi0wNDdiLTY3YjEtMzQ5ZiIiZWMI MDUI ZTY2MGQmaW5zaWQ9NTE5NA&ptn=3&ver=2&hsh=3&fclid=2e2aaa2b-047b-67b1-349f-bec5055e660d&psq=link+de+la+editorial+el+manual+moderno++fundamentos+de+enfermeria+segunza+edicion&u=a laHR0cHM6Ly9hcHJlbnRIZW5saW5lYS5tYW5lYWxtb2Rlcm5vLmNvbS9ob2lIL3Byb2RlY3QtZGV0YWlscy8yNzU0MzA7c2VvTW9kZTI0cnVI&ntb=I>

(Original publicado el 29-005-2015 en Sedigraf S.A de C.V)

